



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	30 Agustus 2024	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnal	anasrul

Mingguan Sumbar Post

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

EDISI : 768 / TH . XVI

TANGGAL : 30 Agustus - 5 Sep 2024

Puluhan Mahasiswa Program Saga Berangkat ke Telkom Univesty

Kota Pariaman - Program Satu Keluarga Satu Sarjana (Saga Saja) membawa berkah untuk masyarakat Kota Pariaman. Semenjak program Saga Saja ini diluncurkan tahun 2018 lalu, telah membawa dampak positif untuk generasi muda yang berasal dari masyarakat kurang mampu untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi terbaik di Indonesia.

"Hari ini, kita memberangkatkan 23 mahasiswa asal Kota Pariaman yang lulus di Telkom University (Tel U) Bandung, dan tahun ini, merupakan tahun ke 3 (tiga) kita mengirim ke Tel U yang merupakan Universitas swasta terbaik di Indonesia," ujar Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan Setdako Pariaman, Hertati Taher, ketika melepas keberangkatan 23 mahasiswa Tel U ini ke Bandung, di loby balaikota pariaman, Senin (26/8/2024).

Ia juga menekankan, bahwa para senior kalian, yang juga ikut program Saga Saja ini, mempunyai nilai IPK rata-rata diatas 3 bahkan lebih, karena itu agar hal ini hendaknya dapat diteruskan oleh mahasiswa/mahasiswi yang baru ini, ucapnya.

"Kami menginginkan, dari 23 mahasiswa/ mahasiswi yang kita kirim ini, ke 23 nya harus sukses dan berhasil manamatkan kuliahnya, karena kita telah tegas, kalau gagal menempuh IPK yang ditentukan yaitu 2,75, maka konsekwensinya jelas, pembiayaan Saga Saja ini akan kita putus," tukasnya.

Sementara itu, Anggota DPRD Kota



Pariaman, Indra Jaya yang turut andil dalam pemberangkatan mahasiswa Saga Saja Kota Pariaman ini, karena dirinya dapat meloby perusahaan transportasi asli Minangkabau, PT Transport Expres Jaya, dalam pemberangkatan mereka ke Kota Bandung, Provinsi Jawa Barat.

"Adik-Adik harus bangga, karena dari sekian banyak orang yang ikut tes, kalianlah yang berhasil dan mendapat amanah menerima program Saga Saja, sebuah program luar biasa yang dimiliki oleh Kota Pariaman, dan telah menjadi rujukan daerah lain dengan keberhasilan program ini," ungkapnya.

Dirinya juga berpesan, selain menuntut ilmu dengan rajin dan belajar dengan sungguh-sungguh, ia berharap agar adik-adik harus mau mengikuti organisasi yang ada di kampus, serta memperluas koneksi, karena dengan koneksi dan jaringan yang luas, maka akan dapat menjadi modal bagi adik-adik dalam menempuh

kehidupan kedepannya, ulasnya.

Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Kadispora) Kota Pariaman, Kanderi mengatakan semenjak program saga saja ini dimulai di tahun 2018 sampai saat ini, sudah hampir 500 orang anak-anak Kota Pariaman dan keluarga kurang mampu, yang sudah menjalan pendidikannya di berbagai perguruan tinggi ternama yang ada di Indonesia.

"Untuk tahun ini ada 42 orang mahasiswa yang merupakan anak-anak dari keluarga kurang mampu yang biaya pendidikannya ditanggung oleh Pemerintah Kota Pariaman bekerjasama dengan Badan Amil Zakat (Baznas) Kota Pariaman," jelasnya.

Kanderi menuturkan, program Saga Saja ini adalah program unggulan Kota Pariaman untul mencerdaskan anak-anak bangsa, agar bisa mengecap pendidikan di perguruan tinggi, menjadi anak-anak yang sukses dan kedepannya diharapkan mereka dapat merubah nasib keluarganya keluar dari lingkaran kemiskinan, tutupnya.

Hadir dalam acara ini Kabag Perekonomian dan Kesra, Delri Soni, Kabag Admnsitasi Pemerintahan, Feni Velia, Pimpinan Bank Naga Cabang Pariaman, Ibnu Supriadi dan jajaran, Perwakilan Baznas Kota Pariaman, Ustadz Dedi Kurniadi, Perwakilan PT Transport Expres Jaya, Erianto, serta orangtua dan kerabat yang mengantarkan para mahasiswa Saga Saja ini berangkat ke Bandung. (Anasrul)



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	30 Agustus 2024	Media	Mingguan Sumbang Pos
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnal	anasrul

Mingguan Sumbang Post

KLIPING KORAN

EDISI : 768 TH · XVI

TANGGAL : 30 Agus - 5 Sep 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Rp11,3 Milyar Deviden Bank Nagari untuk Kota Pariaman

Kota Pariaman- 11,3 Milyar Deviden Bank Nagari untuk Kota Pariaman. Penyerahan Deviden ini diserahkan langsung oleh Pemimpin Bank Nagari Cabang Pariaman, Ibnu Supriadi, kepada Pj Wali Kota Pariaman, Roberia beberapa waktu lalu, tepatnya pada peringatan HUT RI ke 79 Tahun 2024 di Balaikota Pariaman

kemaren.

Selain memberikan Deviden, Bank Nagari juga memberikan Corporate Social Responsibility (CSR) Pendidikan Bank Nagari untuk Kota Pariaman Tahun 2024 sebesar Rp. 110 Juta rupiah, yang diserahkan kepada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dikpora) untuk penyalurannya.

"Alhamdulillah, pemerintah Kota Pariaman telah menerima Deviden dari Bank Nagari sebesar 11,3 Milyar lebih, selain itu kita juga telah menerima CSR untuk Pendidikan, dalam hal ini untuk baju seragam SD dan SMP, bagi keluarga kurang mampu di Kota Pariaman," ujar Roberia ketika memberikan keterangan kepada

Tim Media Center Dinas Komir Kota Pariaman, Senin siang (26/2024).

Ia berharap, Deviden ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk kemaslahatan Pemerintah Kota Pariaman, serta dirinya juga menyerukan kepada masyarakat untuk turut membesarkan Bank Nagari, Bank lokal daerah

kebaggaan Sumatera Barat, sehingga dapat lebih besar lagi, ucapnya.

"Saya berharap ke depan, Bank Nagari lebih maju lagi dan selalu menunjukkan kontribusinya terhadap kemajuan di sektor perekonomian Sumatera Barat umumnya dan Kota Pariaman khususnya," tuturnya.

Roberia menyebutkan, dengan adanya penyertaan saham dari Pemerintah Daerah, secara tidak langsung akan memberikan nilai positif terhadap pemasukan daerah, dan untuk penyertaan modal, akan kita upayakan lebih meningkat lagi di masa yang akan datang, tutupnya.

Sementara itu, Pemimpin Bank Nagari Cabang Pariaman, Ibnu Supriadi, menyebutkan untuk Tahun 2024 ini, Bank Nagari cabang pariaman menyerahkan dana deviden tahun buku 2023 atas laba penyertaan modal sebesar Rp. 11.331.512.753 kepada Pemerintah Kota Pariaman, ulasnya.

"Selain memberikan Deviden, Bank Nagari juga memberikan Corporate Social Responsibility (CSR) Pendidikan untuk Kota Pariaman Tahun 2024 sebesar Rp. 110 Juta rupiah, yang diserahkan kepada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dikpora) untuk penyalurannya," jelasnya.

Dirinya berharap, dengan sinergi yang terjalin baik selama ini antara Bank Nagari dan Pemerintah Kota Pariaman, akan menjadikan Bank Nagari menjadi Jaya, sesuai dengan moto Bank Nagari "Jaya Bank Nagari Ku, Jaya Sumatera Barat, Menyala Nusantaraku," ujarnya. (Anasrul)

